



山西小学校便り



先週末、地域の区役作業で運動場西側の法面を除草していただきました。

令和3年5月26日(水) no.9 文責：上田

## 梅雨入り 災害に備える

先週20日(木)、小雨で下校した3年生以下の子ども達を見送った30分後、梅雨前線の活動が活発になり、4年生以上が下校する4時10分を過ぎた頃から、視界もなくなるほどの風雨になりました。多くの子ども達を体育館に待機させ、その後、家族の迎えを「引き渡し」でお願いすることにしました。急な連絡でご迷惑をおかけしました。ご対応いただきありがとうございました。

20日は、4時30分に「引き渡し」の実施をメールで連絡、その後、体育館に残った子どもたちの家庭に電話連絡を5時15分に行いました。お迎えに来ていただいたご家族の中には、メールが未登録だった、急な連絡で迎えを頼まれたという祖父母の方もおられました。来週以降、あらためてメール登録の確認や「引き渡し」の方法等についてお知らせします。

くしくも5月20日は、これまでの避難情報が『改正災害対策基本法』によって呼称も変更された日でもありました。県南地域では「避難指示」が複数の市町村で発令され、昨年7月の球磨・芦北地域の豪雨災害の被災地は緊張が高まったことだと思います。是非、避難レベル(上図)をご確認ください。

警戒レベル	住民がとるべき行動	避難の情報	雨の情報	川の情報
5	命を守って!	災害発生	大雨特別警報	氾濫発生情報
4	危険場所から避難	避難指示(緊急)・避難勧告	土砂災害警戒情報	氾濫危険情報
3	高齢者など避難	避難準備	大雨・洪水警報	氾濫警戒情報
2	避難方法確認	—	大雨・洪水注意報	氾濫注意情報
1	最新情報に注意	—	早期注意情報	—

## 縦割班(異学年)交流 なかよし集会

25日(火)、全学年の縦割班によるなかよし集会を行いました。感染症対策のため縦割班ごとに教室を割り当て、自己紹介や集合写真の撮影、なかよし遊びなどで交流しました。

今月は「なかよしことば」の取組が児童会なかよし委員会から提案され、「くん・さん」呼びにも取り組んでいます。友達を大切にする心情を子どもたちと共に高めています。

